

LA ANES Y EL IIUNAM FIRMAN ACUERDO DE INTENCIÓN EN FAVOR DE LAS ENERGÍAS RENOVABLES

La Asociación Nacional de Energía Solar (ANES) y el Instituto de Ingeniería de la UNAM (IIUNAM) convocaron al Seminario sobre Fuentes Renovables de Energía, en el cual se llevó a cabo la firma del Acuerdo de Intención de colaboración entre ambas instituciones para fomentar el uso de las fuentes renovables de energía. Durante el evento, presidido por la Dra. Lourdes Angélica Quiñones Juárez, presidenta de la ANES, y por el Dr. José Luis Fernández Zayas, promotor de esta iniciativa, se expusieron los motivos que los impulsan para trabajar en pro de la sustentabilidad energética.

La Dra. Quiñones afirmó que la firma de este convenio es clave para continuar con las sinergias en el proceso de colaboración con las nuevas políticas públicas del país. Con esta firma, la ANES adquiere el compromiso de participar activamente en el desarrollo del sector energético en México con un enfoque equitativo, social y democrático. Agradezco –continuó Angélica Quiñones– la presencia del Dr. Alberto Montoya, subsecretario de

la SENER, y de las distinguidas personalidades que nos acompañan, pues con su apoyo, avanzaremos para que sea exitoso este proyecto.

La ANES y el IIUNAM estamos comprometidos a organizar actividades académicas, tecnológicas y prácticas que conduzcan a la mejor aplicación de las fuentes renovables de energía y a su crecimiento en el medio regional y nacional.

Por su parte, el Dr. José Luis Fernández Zayas comentó que “estamos comprometidos a apoyar al país y a las diferentes instituciones en ese tránsito hacia un futuro sostenible. El mundo de la academia tiene esa responsabilidad frente a otros actores como es el gobierno y la iniciativa privada”. Afirmó, que un punto importante para que se pueda llevar a cabo un desarrollo, es conocer quién es su interlocutor fuera del mundo académico, particularmente en el sector privado, esto es algo que debemos considerar para asegurar que el proyecto tenga trascendencia independientemente del origen de los fondos para su financiamiento, ya que éste nos permitirá apoyar en su formación a estudiantes de todos los niveles para que contribuyan a propiciar en ellos un mejor entendimiento de los aspectos técnicos, económicos, ambientales y sociales involucrados en el empleo de las fuentes renovables de energía. Con este acuerdo, se contará con el personal de ambas instituciones para la difusión y adopción de las fuentes renovables de energía.

Finalmente, el Dr. Fernández Zayas invitó a la Dra. Lourdes Angélica Quiñones a firmar el acuerdo con el que se comprometen a trabajar en favor de las energías renovables.

